



Con acciones preventivas, SSO atiende a 13 municipios y 64 localidades de la Costa ante emergencia por el huracán Erick

** Con las visitas, casa por casa, las brigadas de salud protegen a la población de riesgos sanitarios*

Santiago Pinotepa Nacional, Oax. 27 de junio de 2025.- Como parte de la encomienda del Gobernador Salomón Jara Cruz, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) ha realizado más de 10 mil 600 acciones de salud y bienestar en respuesta a la emergencia provocada por el huracán Erick, esto en beneficio directo a la población afectada en la región de la Costa.

El titular de SSO, Efrén Emmanuel Jarquín González, informó que desde el primer día de contingencia, el personal de salud ha recorrido 13 municipios y 64 localidades de la Jurisdicción Sanitaria 4 Costa, mediante un operativo que ha movilizado a 214 colaboradores distribuidos en 37 brigadas, quienes realizan visitas, casa por casa, para prevenir riesgos sanitarios y proteger la salud de las familias.

Estas acciones han contado con el respaldo de todo el equipo de SSO y se sumaron las 6 Jurisdicciones Sanitarias, así como el apoyo de la Dirección General de Epidemiología, la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y el Centro Nacional de Prevención y Control de Enfermedades (Cenaprece), fortaleciendo un trabajo articulado en territorio.

Entre las principales intervenciones destacan, mil 448 acciones de vigilancia epidemiológica, 4 mil 933 atenciones médicas; 877 actividades de promoción de la salud, incluyendo pláticas y talleres preventivos, 3 mil 191 actividades de saneamiento básico ejecutadas por la Coepriso, enfocadas en el manejo seguro de agua, alimentos y residuos.

El funcionario destacó la aplicación de vectobac en el 70 por ciento de las localidades para controlar larvas de mosquito, actividades de termonebulización y eliminación de criaderos.

Aunado a ello se realizó la entrega de 90 kits de emergencia, con 250 piezas de medicamentos e insumos a los municipios más afectados.

Se mantienen nueve refugios temporales activos, en los que se resguardan 517 personas, sin que hasta ahora se hayan presentado enfermedades asociadas al fenómeno meteorológico.

El titular de Salud reiteró el llamado a la población a mantener las medidas básicas de prevención en el hogar, como parte de la estrategia "Lava, Tapa, Voltea y Tira", esto con la finalidad de eliminar criaderos del mosquito *Aedes aegypti* y evitar enfermedades como el dengue, zika y chikungunya.

Con cercanía, compromiso y trabajo en equipo, se mantendrán las acciones de apoyo en la Costa, concluyó Jarquín González.

-0-